

Essbares Margareten

Die unterzeichneten Bezirksrätiinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 07.06.2022 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsabteilungen, allen voran die MA 42, werden ersucht, zu überprüfen, ob in den Margareten Parks Scheupark und Klieberpark die Errichtung eines Naschgartens möglich ist und ein entsprechendes Margareten Pilotprojekt (jedenfalls mit Himbeeren und Brombeeren) zu initiieren.

Begründung

In mehreren Bezirken sind bereits öffentliche Naschgärten entstanden, die es den WienerInnen ermöglichen, Obst und Beeren in ihrer Nachbarschaft zu ernten. Neben bekannten Beeren wie Himbeeren, Ribisel und Brombeeren können auch weniger bekannte Sorten wie Filzkirschen, Jostabeeren und Maibeeren angepflanzt werden. Aber auch andere unterschiedlichste Obst- und Nußbäume sowie essbares Wildobst (Hagebutten, Sanddorn, Schlehen usw.) können unter Einbindung der BewohnerInnen und lokalen Bildungseinrichtungen (Kindergärten, Schulen) gepflanzt und gepflegt werden. Wer erntet und sammelt, erfährt viel über Früchte und Wildpflanzen, lernt sein Grätzel besser kennen und kommt mit Menschen ins Gespräch. Naschgärten vermitteln spielerisch Wissen um die Natur und die Werte wie Gemeinsamkeit und Verantwortung. Zu guter Letzt geht es aber auch darum, Kindern und Jugendlichen eine schöne Kindheit und glückliche Momente zu schenken – und noch dazu mit einer gesunden Nascherei.

BR Mag.^a Elke Hanel-Torsch
Klubvorsitzende

BR Mag.^a Alexandra Rezaei

BR Wolfgang Mitis

BR Mag.^a Arijana Segalo

BR Karim Hallal, BA